

## Son ya 27 linces ibéricos muertos

Acerca de Redacción  
EFEverde

EFEverde.- Un ejemplar muerto de lince ibérico ha sido encontrado tras caer en un lazo "colocado ilegalmente para atrapar carnívoros" en las Viñas de Peñallana, una zona próxima a la localidad de Andújar (Jaén), según ha informado el proyecto Iberlince que gestiona la Junta de Andalucía.

El lince fallecido era un macho adulto de unos 5 años y fue encontrado por un particular "de manera fortuita".

Ya son al menos 27 los linces ibéricos muertos **por causas no naturales** en Andalucía y en las dos reintroducciones emprendidas este año en Extremadura y en Castilla-La Mancha.

En estos meses de 2014, una veintena de linces han sido **atropellados** en carreteras, mientras que otros ejemplares han muerto **envenenados, atrapados** en artes de caza ilegales o incluso **tiroteados** en una cacería, como ocurrió el pasado 22 de octubre en un finca de Juan Abad, en Ciudad Real. EFEverde



Secciones: [Actualidad](#) [Animales](#) [Biodiversidad](#)